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ВЕЧЕР ТАЛАНТОВ В 
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ СОА
В декабре, в Средней Школе COA прошел Ежегодный Вечер Талантов, 
организованный Послешкольной Программой. Данное мероприятие 
предоставило студентам школы прекрасную платформу и возмож-
ность для демонстрации своих талантов и они справились с этим 
замечательно! На протяжении всего семестра дети работали над 
подготовкой ярких представлений для этого шоу: театр теней, танцы, 
гимнастика, выступления разных оркестров, индивидуальные музы-
кально-вокальные выступления и т.д. Во время этого замечательного 
вечера, семьи СОА ткже имели возможность посмотреть выставку, на 
которой были представлены картины и фотографии студентов СОА.

In December, the COA Middle After School Program hosted the highlight 
event of the year: the Talent Show. It provided a fantastic platform for 
our students to display their talents and accomplishments, and they did 
so with remarkable success! Throughout the semester, students worked 
on preparing outstanding performances for the show, including theater of 
shadows, dances, gymnastics, band acts, and individual musical and vocal 
displays. Families also had a chance to explore an exhibit showcasing their 
students' paintings and photography artwork.
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